



Dice 'Cuau' que lucha de mujeres no debe ser manipulada



El diputado morenista Cuauhtémoc Blanco, denunciado por intento de violación, dijo que la lucha de las mujeres por sus derechos no debe ser utilizada con otros fines ni manipulada para fabricar acusaciones sin sustento.

"Reitero mi absoluto respeto y solidaridad con las mujeres que han sido víctimas reales de violencia, enfatizando que la lucha por sus derechos no debe ser utilizada con otros fines ni manipulada para fabricar acusaciones sin sustento. La justicia debe servir para proteger, no para perseguir políticamente", dijo.

Blanco acudió esta mañana a la Fiscalía de Morelos para conocer la denuncia que pesa en su contra.

Antes, la Presidenta Claudia Sheinbaum dijo en su mañanera que sería muy bueno que el ex futbolista declarara ante la Fiscalía de la entidad.

"En apego a mis principios de legalidad, transparencia y compromiso con la justicia, me apersoné de manera voluntaria en la Fiscalía General del Estado de Morelos con el propósito de coadyuvar en el esclarecimiento de los hechos relacionados con las acusaciones en mi contra, mismas que fueron calificadas como notoriamente improcedentes por el Pleno de la Cámara de Diputados el pasado 25 de marzo", anotó Blanco en sus redes sociales.

"Dicha resolución, sustentada en el análisis de la Sección Instructora, evidenció las graves inconsistencias y la falta de sustento jurídico en la solicitud de desafuero, reafirmando que se trata de un proceso basado en una acusación infundada y construida sobre un delito fabricado, en el que se intentó ejercer presión con intereses ajenos a la justicia".

El legislador reprochó que la denuncia se originó durante la gestión del ex fiscal Uriel Carmona Gándara, destituido de su cargo el 6 febrero, tras pedir a la Cámara de Diputados un juicio de desafuero contra el ex mandatario de Morelos para comparecer por la denuncia de su media hermana Nidia Fabiola "N".

"(El exfiscal) ha sido señalado por prácticas irregulares. Reitero hoy fui a apersonarme para ejercer mi derecho de defensa y me comentó la agente del Ministerio Público, la misma que firmó la solicitud de mi desafuero, que no hay acto de molestia en mi contra.

"Mantengo firme mi compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, confiando en que las autoridades actuarán con apego a derecho y

que la verdad prevalecerá. Mientras tanto, continuaré desempeñando mis funciones como legislador, trabajando en favor de la ciudadanía y defendiendo los valores que siempre me han guiado", expuso Blanco.

Tras la comparecencia de Cuauhtémoc Blanco, la Fiscalía General del Estado de Morelos afirmó que actuará con responsabilidad y legalidad, sin juicios anticipados.

"La Fiscalía General del Estado de Morelos refrenda su decisión de conducirse con responsabilidad y legalidad, sin emitir juicios anticipados, y evitando toda forma de politización o revictimización", añadió.

Tras una breve comparecencia en la Fiscalía General de Morelos, Blanco aseguró que va a dar la cara cuando sea necesario, pero descartó pedir licencia para renunciar al fuero constitucional en lo que enfrenta el proceso en su contra.

En entrevista con medios, el ex futbolista dijo que el proceso en su contra son "trancazos políticos" y acusó al ex Fiscal Uriel Carmona de estar detrás en esa andanada de señalamientos en su contra.

"Me siento bien, vine a comparecer, saber de que se me está acusando, y antes que otra cosa quiero agradecer a las diputadas, a los diputados por tenerme esa confianza, yo sé que muchas diputadas están pasando por mucha violencia política muy fuerte, por defenderme, y de otras fracciones que confiaron en mí, que les digo que siempre voy a dar la cara por ellos, por los diputados que me han defendido en la Cámara (de Diputados) de diferentes partidos", dijo a su salida de la Fiscalía, en Temixco.

https://www.reforma.com/dice-cuau-que-lucha-de-mujeres-no-debe-ser-manipulada/ar2977768?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor